

第8回『禅の里』まちづくり実行委員会 議事概要

■開催日時・場所

日時：平成 24 年 7 月 26 日（木）16：00～17:30

場所：永平寺吉祥閣会議室

■議事次第

1) 情報系コンサルタントの選定について

2) 事業スケジュールについて

■委員会での議論

1) 情報系コンサルタントの選定について

情報系コンサルタント選定の結果説明。

- ？

2) 事業スケジュール等について

(1) 部会メンバーについて

- 部会メンバーについては事務局一任でよいか。
→ 委員会終了後事務局で割り振りすることを承認いただいた。

(2) 門前町活性化検討部会について

- 県立大学と永平寺町が景観協定を結び、永平寺周辺がモデル地区として指定されたというニュースが今日新聞で発表されている。禅の里まちづくりでは、昨年度から福井工業大学と連携しているが、景観はまちづくりの一つでもあるため、連携をとって進めたほうがよい。
- 企画財政課が景観行政を進めている。景観は、文化財、観光面でも重要な視点である。永平寺町と禅の里まちづくり実行委員会とがタイアップして進めていくことができるよう調整をしていきたい。

(3) 広域連携検討部会について

- 広域連携についてであるが、現在、芦原温泉、恐竜博物館、永平寺を周遊する「あわら・恐竜号」というバスが運行されている。このような取り組みも踏まえ、広域連携の検討については、福井県のブランド推進室にも声をかけてほしい。
→ 実行委員会メンバー以外にも必要に応じて部会メンバーは追加していくことを考えている。
- 広域連携とあるが、丸山や勝山などとの連携は考えていないのか。
→ 部会メンバーの構成は、申請書段階でのものであり、どこと連携していくべきかも併せて広域連携検討部会で協議したい。また、勉強会は 17：00～を予定しており、門前の方、中学生の方など多くの方に参加してほしいと考えている。

(4) 勉強会等への参画等について

- かわら版では一般の方にも禅の里まちづくりへの参画をお願いしているが、皆さんからも直接声かけをしてもらいたい。
- 8月2日にCBCで坂東英治と久本雅美が柏樹庵で一文字写経をするという企画がある。また、8月5日には永平寺川の美化活動の企画がある。その他、10月20、21日には産業フェアで坐禅コーナーを設けるという企画も考えている。
→ 産業フェアについては、実行委員会でも支援をしていきたいと思う。
- 勉強会については、本山への理解も高まると思うので、ぜひ、多くの方に来てもらえるよう委員の方からのPRをお願いしたい。

以上